

一般質問

一般質問は、議案に関係なく、市政全般にわたって市長や教育委員長などに質問することで、議案に対し不明な点を明らかにする質疑とは区別され、見解なども問うことができます。

住民の願い反映 した町づくりを

細野龍子(日本共産党)
問 マンション建築による環境破壊が問題になっていく。市の対応は。
答 法律で定められている範囲で対応せざるを得ないのが実態です。
問 大型のマンションや店舗の建設の際、開発や建築の問題点や住民の願いを吸い上げ検討する全庁的な組織を。
市長 市において一定の開発については、まちづくり協議会が問題点を洗い出すことで、可能な限り開発者等に是正を求めています。これらは一層、地域、自治体を大事にした制度になるよう努力する必要がありますと考えています。

個人情報保護 条例が危ない!

川島龍子(社・民・生ネ)
問 平成二年度から住民基本台帳ネットワークシステムが施行される。国民総背番号制度が動きだし、個人情報保護法が広がる不安を懸念している。国の個人情報保護法やデータ保護法が整備されない中、町田市の個人情報保護条例の効力を懸念している。どう対応するか。
市長 市としても個人情報保護については、一層慎重でなければならぬ。この立場で、今までも市長会等を通じて国等に要請しており、これからも機会あることに発言、要請をしていきたいと考えています。いづれにしても

相模補給廠返還 米軍機爆音解消

今村路加(社・民・生ネ)
問 相模補給廠で八月二七日から九月二日まで野戦病院演習が行われた。この演習は補給廠の遊休地で、部分返還の可能性がある場所で行われた。このことは極めて重大な問題として市も対応していただきたい。演習が繰り返される可能性がなくなり、町田のまちづくりにも支障を来し、演習ヘリコプターが「夜間離着陸訓練」の爆音問題と同じ状況を招くので相模原市と協力してきちんと対応をしていただきたい。
市長 相模補給廠は町づくりという点で大変関心を持っています。小田急線の延伸等

医師会に屈せず 大病院誘致を

佐藤常雄(公明党)
問 町田病院の閉鎖で、市民病院にかえた木曾地区住民へバスの便を図れ。一日に二〇〇五〇件はある救急患者受け入れ体制の後退を防げ。
市長 市民病院へもっと市民が行きやすい条件をつくらせていきたいと考えています。
高山助役 医師会もとても充実をして、保健医療計画を含め、全体の面をよくなるように現在努力をしていることで理解いただきたい。
問 デマンドバスや一〇〇円バスの導入、さらにバス利用者への優遇策などで市民の足を確保せよ。
市長 今後ミニバスにつ

滞納五十八億円 どうする、市税

長村敏明(自由民主党)
問 町田・相模原が業務都市に位置づけされたが、どのように受け止めているか。この構想に市民が意見を述べることがあるか。業務都市構想への期待は。
市長 圏央道の建設等も含めて、将来非常に重要な地域になるはずと考えています。基礎調査等を含めて、すばらしい業務都市の構想をつくり上げたいと考えており、機会あるごとに市民の意見も聞いていきたいと思っています。
問 市税滞納金、市税未収額は、年々増加傾向にある。その対策は。
高山助役 特別な方法はな

小中学校に読書 運動を実施せよ

小宮晟太郎(公明党)
問 子供一〇分間読書運動を実施することにより、成果を上げている現状がある。いかに受けとめるか。
教育長 忠生第六小学校、成瀬台中学校で、朝の読書運動を教育活動に入れてます。活字離れで本を読まない子供が読むようになり、成果が上がっている聞いています。
問 数校からスタートして市内全校に波及できないか。
教育長 図書指導員を平成一四年までに全校に配置して、学校図書館活動全体の活性化を図っていきたい。朝の読書運動が各校に広がってほしいと考えています。



仲良く読書する子供たち(忠生第六小学校)